

Rusia preocupada en extremo por la situación en Siria

Image not found or type unknown



Cancillería de Rusia. (Foto: archivo/RHC)

Moscú, 8 dic (RHC) El Ministerio de Asuntos Exteriores de Rusia expresó preocupación por los acontecimientos recientes en Siria y aseguró que las bases militares bajo su jurisdicción en el país árabe permanecen en alerta roja.

En una declaración difundida este domingo, en su página oficial, la Cancillería señaló que sigue «con extrema preocupación los acontecimientos dramáticos en Siria».

La cartera diplomática afirma que se toman «todas las medidas pertinentes para garantizar la seguridad de connacionales en Siria». «Las bases militares rusas en el territorio de Siria están en alerta roja. Por el momento, no hay amenazas serias a su seguridad», puntualizó.

Instamos a respetar las opiniones de todas las fuerzas etnoconfesionales de la sociedad siria, apoyamos los esfuerzos para iniciar un proceso político inclusivo sobre la base de la resolución 2254 aprobada de forma unánime por el Consejo de Seguridad de la ONU», declaró el Ministerio de Asuntos Exteriores.

Expresó la confianza en que la ONU y todos los actores interesados tomarán en cuenta estos planteamientos, particularmente, a la hora de implementar la iniciativa del enviado especial de la ONU para Siria, Geir Pedersen, para organizar sin dilación unas negociaciones inclusivas entre las partes, en Ginebra.

La situación se deterioró en los últimos días tras una sorpresiva ofensiva hace 12 días de la alianza yihadista Hayat Tahrir al Shams (HTS, Organización para la Liberación del Levante, por sus siglas en árabe), que este domingo tomó Damasco, tras el derrocamiento del gobierno del presidente Bashar al-Assad, y controla además las ciudades de Hama, Alepo y Homs.

Esta mañana el primer ministro de Siria, Mohamed Ghazi al-Jalali, se trasladó, escoltado por milicianos de HTS, al hotel Four Season para hacer entrega formal del poder a esa coalición de milicias.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/371531-rusia-preocupada-en-extremo-por-la-situacion-en-siria>



Radio Habana Cuba